

GARDEL Y ROMEO, EL Y ESTE PEQUEÑO



ESTE nuevo mes de junio que prácticamente termina al salir a luz estas líneas está lleno de hechos luctuosos de la música popular: Pascual Con-tursi, Julio Sanders, Félix Pérez Cardozo y, desde luego, la imborrable tragedia de Medellín con sus nombres para siempre...

Punto y aparte para Alfredo Lepera y sus compañeros. Allí fue donde Gardel pasó a ser leyenda, en el momento mismo en que expiraba entre las llamas; es justamente a esa leyenda que los años no han hecho otra cosa que acrecentar, a la que dedicamos nuestro invariable y emocionado recuerdo de junio, para consuelo o lenitivo de sus muchos oyentes de entonces, que viven añorando la voz inimitable, o para ofrendar nuevos hechos — ¿es que a esta altura hay nuevos enfoques...? — en el incensario donde una y quizá dos generaciones enteras de jóvenes que no conocieron al Mago siguen idealizándolo a través de libros y discos.

En este junio de 1957, en que se cumplen veintidós años de aquella instancia decisiva para la



Gardel con sus guitarristas, instantes antes de emprender el viaje sin regreso

TANGO, LA AMISTAD RECUERDO DE JUNIO...

historia de nuestra música menor, este ejemplar patentiza una vez más nuestro respeto distante. Y para que el tango pueda abrigar a todos los que le aman bajo sus grandes alas, sin comparaciones ni paralelos ridículos, sin otro vínculo que el género que los uniera y nuestro cariño de amigos. también aprovechamos aquí para un humilde homenaje, mucho más humilde del que merece, pa Romeo Gavioli.

Recién hace dos meses de su trágica desaparición, pero por más tiempo que pase no podrá borrarse de nosotros la claridad de su sonrisa buena. la limpidez de su risa de pájaro, la integridad total del amigo y la dulzura de su voz que, cantando. hizo que las multitudes anónimas, únicos jueces de lo popular, lo eligieron ídolo. Gardel y Romeo. entonces, en este recuerdo de junio pequeño pero hondo, unidos por el tango, la amistad, la admiración y una lluvia fina y gris que, mientras escribimos, va goteando en las cosas su tristeza de invierno...



Gavioli con su orquesta en una de sus exitosas presentaciones entre nosotros

